



Curso para médicos sobre enfermedades de la respiración

Se celebra en el hospital y está dirigido a profesionales de atención primaria

R.D. / JEREZ

El hospital de Jerez está desarrollando un curso destinado a profesionales de atención primaria de su área de influencia con el objetivo de que actualicen sus conocimientos en las enfermedades respiratorias. Esta iniciativa se enmarca en un acuerdo de colaboración entre la Consejería de Salud y Bienestar Social y la Asociación de Neumología y Cirugía Torácica del Sur (Neumosur) y tras estrenarse en Jerez, se llevará a cabo en otros centros de Andalucía, como el hospital Puerta del Mar con pro-

fesionales del Distrito de Atención Primaria Bahía de Cádiz-La Janda.

Las patologías que centran estos cursos de formación son el asma, la Enfermedad Pulmonar Obstructiva Crónica (EPOC) e infecciones respiratorias, ya que son prevalentes en la población y ocupan en su conjunto más del 50% de la actividad del neumólogo y más la tercera parte de la actividad de atención primaria.

Con este curso, los especialistas en Medicina Familiar y Comunitaria mejoran los recursos, estrategias y habilidades para la atención de los pacientes con problemas respiratorios.